



UNIVERSITAS MERCU BUANA

FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI

PROGRAM STUDI BROADCASTING

NAMA : RATNA DJUWITA

NIM : 44110010031

**JUDUL : PERAN *HOST* ALVIN ADAM UNTUK MENSUKSESKAN
PROGRAM *TALK SHOW* JUST ALVIN DI METRO TV
“EPISODE I’M A MOTHER”**

**BIBLIOGRAFI : 71 Halaman + 21 Buku + 2 Tabel + 3 Gambar +
25 Lampiran**

ABSTRAKSI

Host salah satu profesi yang cukup menjadi perhatian dalam dunia penyiaran. *Host* merupakan seseorang yang bertugas untuk membawakan dan menyampaikan sebuah informasi, atau narasi dalam sebuah program acara di stasiun televisi. Penelitian yang dilakukan ini untuk mengetahui peran *host* yang dilakukan Alvin Adam terkait dengan program *talk show* Just Alvin Di Metro TV Episode “I’m a Mother” dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan melakukan wawancara mendalam kepada narasumber.

Hasil penelitian ini membahas mengenai peran *host* yang dilakukan oleh Alvin Adam untuk mensukseskan program *talk show* Just Alvin Di Metro TV Episode “I’m a Mother” seperti menentukan Ayu Ting – Ting sebagai narasumber atau bintang tamu yang akan diundang, menghubungi narasumbernya secara langsung, menentukan *content* atau materi yang akan dibawakan, menyampaikan informasi kepada audien sesuai dengan ide cerita, menciptakan kenyamanan agar setiap bintang tamu yang dihadirkan pada program Just Alvin merasa nyaman dan tidak canggung, memiliki kemampuan untuk mendekati diri dengan narasumber dengan menggunakan teknik jurnalisme rasa, dan ikut serta dalam proses pengeditan hasil tayangan.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa peran yang paling dominan dijalankan Alvin Adam untuk mensukseskan program *talk show* Just Alvin Di Metro TV Episode “I’m a Mother” yaitu teknik jurnalisme rasa. Yaitu jurnalisme yang menggunakan empati. Jadi dapat disimpulkan bahwa seorang *host* Metro TV turut berkompetent pada proses pra produksi hingga pasca produksi. Sehingga peran ini menjadi identitas yang melekat bahwa “Just Alvin” adalah Alvin Adam dan Alvin Adam yaitu “Just Alvin.”